

Clarens, le 2 juin 2025

Rapport de la collaboration entre la SPA du Haut-Léman et le cabinet vétérinaire Gambetta 2024

Voici une nouvelle année de collaboration avec la SPA du Haut-Léman derrière nous. Année de Première pour moi car (si j'exclue les chiennes adoptées par mes parents lors de mon adolescence) nous avons pour la première fois adopté une minette abandonnée pour des problèmes de peau chroniques que les anciens propriétaires ne pouvaient, ou voulaient, plus gérer. Et même si Bulma (rebaptisée Naya) me donne, médicalement parlant, encore bien du fil à retordre, mon autre chat Billy, mes enfants et ma femme sont très heureux de l'avoir accueillie et Naya elle-même semble très heureuse dans sa nouvelle maison.

Sinon nous avons continué sur notre routine habituelle au refuge avec des visites vétérinaires hebdomadaires et des soins au cabinet pour les cas que nous ne pouvons pas traiter sur place. Il arrive également que nous devions référer des animaux dans des centres de soins spécialisés.

Cette routine est parfois mise à mal par des situations très difficiles à gérer. Médicalement, moralement, et temporellement. Nous avons eu la triste histoire de Lucy, chienne amenée au refuge par la police suite à l'incarcération de son propriétaire. Lucy était dans une situation qui nécessitait des soins importants rapidement (sachant qu'il était probablement déjà trop tard pour pouvoir la guérir). Nous avons dû en permanence, et pour chaque prise de décision, attendre les discussions souvent lentes et difficiles avec l'avocate du propriétaire. Cela a amené Lucy dans une situation de dépérissement et de soins à minima ayant les mains liées par la situation. Jusqu'au décès de la pauvre chienne.

Nous sommes conscients que nous aurons par le futur d'autres situations de ce type à gérer. Nous nous efforcerons toujours de faire au mieux avec comme priorité absolue la souffrance physique et morale des animaux.

Pour le reste nous allons continuer sur le modèle que nous avons mis en place depuis plusieurs années et qui semble bien fonctionner. Je reste dans tous les cas heureux de notre collaboration et très motivé à continuer cette aventure qui pour moi mélange l'aspect médical pur, mais aussi tout le côté humain et relationnel qui l'entoure, en sachant qu'il y aura des situations pesantes à gérer à l'avenir.

Je remercie la SPA du Haut-Léman pour son travail et notre collaboration et lui souhaite le meilleur pour le futur.

Avec mes amicales salutations,

Thierry Dupont, vétérinaire.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Thierry Dupont', written in a cursive style.